



Gemeinde Piesendorf

5721 Piesendorf, Dorfstraße 15
Bezirk Zell am See

24.04.2024

Generationenwechsel in Piesendorf

Am Freitag, dem 12. April 2024, wurden in Piesendorf die Karten neu gemischt. Nach 25 Jahren als Bürgermeister übergab Hans Warter die Zügel an seinen Nachfolger Bernhard Auernigg. Hans Warter gilt als einer der Salzburger Langzeitbürgermeister. 1998 hat er das Amt von seinem Vorgänger Peter Junger im Alter von 38 Jahren übernommen. In seine Ära fallen viele kommunale Projekte, wie zB der Seniorenwohnheimumbau, Bau des neuen Feuerwehrhauses, Grundsanierung der Volksschule sowie Neubau der Turnhalle, Umbau des Kindergartens, Dorfplatzgestaltung, Umsetzung des Piesendorfer Eventzeltes, div. Straßenbau- und Kanalbaumaßnahmen, sowie diverse Umbauten im Gemeindeamt. Neben seiner Tätigkeit als Bürgermeister in Piesendorf hatte Warter noch weitere Funktionen inne, unter anderem war er viele Jahre lang Vorsitzender der Pinzgauer Bürgermeisterkonferenz. In dieser Funktion vertrat er die Interessen der Pinzgauer Gemeinden auch bei der Salzburger Landesregierung entsprechend. Hans Warter verabschiedet sich nun in die wohlverdiente Pension.

Die Geschicke der Gemeinde Piesendorf leitet ab sofort der 30jährige Bernhard Auernigg, der zu den jüngsten Bürgermeistern in Salzburg gehört. Die letzten 10 Jahre gehörte Auernigg bereits der Gemeindevertretung an, die letzten 5 Jahre konnte er in seiner Funktion als Vizebürgermeister bereits einen Einblick in das Gemeindegeschehen werfen. Für die bevorstehende anspruchsvolle Arbeit ist er somit bestens gerüstet und sieht voller Motivation seiner neuen Aufgabe entgegen.

